

UAA prepara kits de protección para estudiantes del área de la salud



FOTONOTA 020

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa preparando kits de protección que serán entregados a los alumnos que se mantienen o se integrarán nuevamente al personal médico por disposición de las instituciones de salud

Los kits contienen careta cristal, guantes, cubrebocas y gel antibacterial, estos dos últimos elaborados por voluntarios y personal de la UAA. Se estima la preparación de más de 500 kits, mismos que se entregarán a médicos internos de pregrado y pasantes de servicio social de las carreras de Médico Cirujano, Enfermería, Optometría, Nutrición, Terapia Física y Estomatología, en coordinación con sus jefes de departamento.

La UAA se ha preocupado por entregar material adicional a sus estudiantes que continúan realizando

esta invaluable labor; serán las instancias de salud receptoras quienes brinden el equipo necesario y apliquen las medidas de prevención adecuadas ante la complicada contingencia sanitaria actual.